

Acción Bolsa da frío recibimiento a Luis Téllez (El Financiero 27/03/09)

Acción Bolsa da frío recibimiento a Luis Téllez (El Financiero 27/03/09) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 27 de marzo de 2009 El valor del papel ha perdido 51.52% desde su estreno. Wall Street, la BMV y el peso mantienen sus rachas positivas. Cierra el precio del crudo WTI en su mejor nivel en cuatro meses. - Frío recibimiento de la Bolsa a Téllez La cotización de las acciones de la Bolsa Mexicana de Valores (Bolsa) da un "frío" recibimiento a la propuesta del exsecretario de Comunicaciones y Transportes, Luis Téllez Kuenzler, como presidente del Consejo de Administración de esa institución, al retroceder ayer 1.0 por ciento. Pese a que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) recuperó ayer 269.48 puntos, equivalente a una ganancia de 1.33 por ciento, la acción de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que pertenece al selecto grupo de las 35 emisoras de este indicador, retrocedió hasta cerrar en un precio de ocho pesos. Hace nueve meses, la BMV se estrenó en el mercado de capitales, al salir con un precio de 16.50 pesos por acción, pero la elevada volatilidad en los mercados financieros no le ha permitido rebasar este perfil. Desde su estreno al cierre de ayer, el título de la emisora retrocedió 51.52 por ciento. Respecto a su incursión en el IPC, el precio del título descendió 18.20 por ciento. Mientras que desde que se dio el anuncio de que Guillermo Prieto dejaría la presidencia de la entidad, a la fecha perdió 13.04 por ciento. Con un volumen de operación de 287.3 millones de títulos negociados, equivalente a cinco mil 474.2 millones de pesos, el IPC cerró la sesión en las 20 mil 542.25 unidades. El mercado accionario mexicano fue impulsado por los principales índices bursátiles de Estados Unidos, que siguieron con el rally, debido a la buena acogida para una subasta de deuda del gobierno que contrarrestó la preocupación creada por los indicadores sobre el empleo y el Producto Interno Bruto publicados durante la mañana de ayer. Por su parte, el peso se apreció 10.30 centavos, favorecido por un alza en los precios del petróleo, una de las principales fuentes de divisas de México, y tras la divulgación de cifras económicas en Estados Unidos que sugieren que la recesión en ese país podría estar moderándose. Con la subasta de cien millones de dólares a un tipo de cambio ponderado de 14.1969 por parte del Banco de México, la moneda de nuestro país cerró en 14.1720 pesos por dólar spot. Los precios del petróleo tocaron un máximo de cuatro meses, tras seguir el avance de Wall Street. El crudo WTI subió 1.57 dólares, a 54.34 el barril, luego de alcanzar 54.66 dólares, previamente en la sesión, su rango más alto desde el 28 de noviembre. La mezcla mexicana concluyó la sesión en 46.39 dólares. Animado pese a todo Wall Street siguió alargando su rally, pese a los negativos datos macroeconómicos, como fueron el PIB y los subsidios por desempleo. El Dow Jones avanzó 2.25 por ciento. El Nasdaq volvió a ser el que más subió, al ganar 3.8 por ciento, y ser el único que hasta ayer ofreció un rendimiento acumulado de 0.63 por ciento en el año. El repunte de las acciones se debió en parte al resultado de la subasta de notas del Tesoro de siete años por 24 mil millones de dólares, la cual reanimó la previamente alicaída confianza de los inversionistas en la capacidad del gobierno para financiar su deuda. El Producto Interno Bruto se redujo 6.3 por ciento entre octubre y diciembre, su mayor contracción en 26 años. En forma previa, el gobierno había estimado el repliegue trimestral en 6.2 por ciento. Además, las solicitudes iniciales de beneficios por seguro de desempleo en Estados Unidos experimentaron un ascenso durante la semana pasada; mientras que las solicitudes totales subieron a un récord de más de 5.5 millones, lo que sugiere que la economía sigue eliminando empleos a un ritmo acelerado.